



**NOMBRE: JOSE MIGUEL GARCIA DOMINGUEZ**

**DOCENTE: ANGEL MAURICIO ANCHEITA GOMEZ**

**NOMBRE DEL TRABAJO: SUPER NOTA**

**MATERIA: TEORIA DE LA ARQUITECTURA**

**GRADO: 2°**

**GRUPO: ARQUITECTURA**

## TIPOS DE ORDEN EN EL DISEÑO

Cuando se distribuyen los diversos espacios que conforman un proyecto arquitectónico, éstos han de tener, forzosamente, un orden.

Estos modelos de ordenación son: Ordenación lineal, Ordenación centralizada, Ordenación radial, Ordenación agrupada, Ordenación en trama.

Existen diversos posibles modos de ordenar la arquitectura, cada uno de éstos con sus propias características que lo hacen aconsejable o desaconsejable en determinados proyectos arquitectónicos.

## ¿QUÉ ES LA HABITABILIDAD ARQUITECTÓNICA?

La obra arquitectónica debe dar satisfacción a diversas necesidades. Existen así necesidades físicas que son fáciles de reconocer y de satisfacer: éstas, como se explicará más adelante se refieren exclusivamente a la necesidad de contar con un espacio físico en el cual puedan desarrollarse actividades cotidianas.

La arquitectura participa como condición deseable para la habitabilidad más no es estrictamente necesaria. Las características geométricas y cualidades formales del espacio arquitectónico pueden o no favorecer al índice de habitabilidad de un espacio.

La arquitectura es el espacio habitable por excelencia. Los objetos arquitectónicos son simples medios o instrumentos que no tienen su fin en ellos mismos. Su finalidad va más allá, consiste en la satisfacción de las necesidades espaciales del hombre habitador.

## CLAVES SOBRE LA HABITABILIDAD DE LA VIVIENDA.

La habitabilidad de la vivienda es un concepto básico en arquitectura. Se utiliza tanto a la hora de construir un inmueble como en el momento de rehabilitar otro ya existente. Sin embargo, a pesar de la extensión de su uso, se trata de una noción ambigua para el gran público, con muchas lagunas e imprecisiones.

## DIMENSIONAMIENTO Y SUS CRITERIOS BÁSICOS

Satisfacer las necesidades del usuario, La acústica de las viviendas, Higrotérmica y ventilación, Búsqueda del confort visual Y del confort espacial.

Para dimensionar un espacio hay que saber, en primer lugar, qué actividad o actividades se llevará a cabo en el mismo. El arquitecto, entonces, realizará una lista de estas necesidades y la tomará como base para saber qué tipo de espacio debe diseñar.

Algunas actividades, por su naturaleza, exigen un espacio mayor, o más específico que otras. En el ejemplo antes tomado de la recámara de la casa habitación, el espacio es muy flexible: no existe una medida específica para el ropero y no es completamente necesaria la mesa de noche.